

Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage
Status: erledigt
Stand: 05.10.2016

Fachdienst/Serviceeinheit: 61 - FD PUuL
Bearbeiter/in: Frau Michaelis-Knakowski

Ortschaftsrat Löderburg 21.09.2016

AF 382/2016

öffentlich

Anfrage:

AF 382 / 2016

Frau Wüstenhagen

fragt, wie es mit dem Hochwasserschutz weiter geht. Laut des ursprünglichen Zeitplans sollte die Planung und Ausführung schon weiter sein.

Beantwortung:

Thema Hochwasserschutz im Bereich Löderburg:

Aktuell fand am 22.09.2016 eine erneute Begehung der Trasse der Hochwasserschutzmaßnahme von Fußgängerbrücke Thiestraße bis Drachenschwanzstraße/ Radweg Richtung Gänsefurt mit LHW, beauftragten Planern und der Stadtverwaltung statt. Im Hinblick auf die Umsetzung der Maßnahme wurde die Maßnahme aus fördermitteltechnischen Gründen in das Folgejahr verschoben. Inhaltlich ist die Planung zwischenzeitlich gemäß eingeholter Stellungnahmen von Behörden, unter Berücksichtigung der Belange der privaten Grundstückseigentümer und des Kostenvergleiches mehrerer Ausführungsvarianten überarbeitet worden. Es wird dazu demnächst einen weiteren Termin zur öffentlichen Projektvorstellung geben. Das erforderliche Planfeststellungsverfahren ist 2017 geplant. Je nach Zeitdauer dessen könnte noch Ende 2017 mit Maßnahmen begonnen werden. Wahrscheinlicher ist aber ein Baubeginn in 2018.

Sven Wagner
Oberbürgermeister